



La famille Desjardins, des coprésidents engagés pour Centraide Outaouais

Gilles Desjardins est visiblement fier d'assurer la coprésidence de la 80^e campagne annuelle de Centraide Outaouais avec ses fils Jessy et Kevin.

Le président-fondateur de Brigil explique que l'implication communautaire et la philanthropie sont une tradition bien vivante qui se transmet sur trois générations chez les Desjardins.

Il révèle que c'est son père Gabriel qui a allumé cette étincelle, et que son épouse Céline a pris le relais et l'a transmise aux enfants.

Une tournée des organismes : 800 km à vélo

De leur côté, les coprésidents Jessy et Kevin Desjardins comprennent bien la mission de Centraide Outaouais auprès des organismes de premières lignes.

À leur manière, ils ont voulu donner le ton à cette campagne afin de rendre la collecte de fonds plus visible.

Ils ont ainsi parcouru une distance de 811 km, le nombre 800 constituant un clin d'œil à la 80^e campagne annuelle de Centraide Outaouais.

L'itinéraire s'est arrimé aux lancements organisés par Centraide dans chaque secteur de l'Outaouais : un départ de l'île de Hull, jusqu'à la MRC Pontiac, en passant par la MRC des Collines, la Vallée-de-la-Gatineau, Maniwaki, rejoignant ensuite la Petite Nation, et la Basse-Lièvre.

C'est important pour nous de soutenir la mission de Centraide Outaouais et de nous impliquer pour notre communauté. Contribuer à améliorer ma région a toujours été le plus grand objectif de ma vie. » - Gilles Desjardins

Cette tournée a sensibilisé Kevin Desjardins aux dimensions de pauvreté et d'exclusion sociale. Il décrit le tissu social dans lequel s'inscrivent les organismes communautaires en termes d'entraide. « Chacun des organismes se complète pour créer une communauté plus saine, autonome et durable », a-t-il constaté.

Au-delà des kilomètres parcourus, des images et des témoignages ont été recueillis et un court métrage a été réalisé.

Un objectif ambitieux

L'objectif de cette 80^e campagne de Centraide Outaouais est de 4,5 millions \$. L'argent est destiné à soutenir pas moins de 88 organismes qui œuvrent en Outaouais face aux défis grandissants de la lutte à la pauvreté et de l'exclusion sociale.

« Pour pouvoir réaliser ça les amis, nous aurons besoin de vous tous et c'est ensemble



« Lorsque nous avons commencé à planifier avec Centraide la tournée des organismes, nous avons constaté qu'il y en avait partout en Outaouais. Rapidement, nous avons vu qu'il serait possible de jumeler ça avec une de nos passions, le vélo. »
- Jessy Desjardins

que nous réaliserons ce beau défi pour les gens qui ne sont pas aussi choyés que nous, a conclu Gilles Desjardins. Nous avons une région incroyable et c'est ensemble que nous allons travailler fort et dépasser ça. »



Pour visionner le court métrage, scanner le code QR!

brigil

SPIN-O-THON Brigil au profit de la 80^e campagne de Centraide Outaouais

Le 27 mars, Brigil vous invite à pédaler dans le cadre de la 80^e campagne de Centraide Outaouais!

Le spin-o-thon permet d'amasser des fonds pour Centraide Outaouais tout en faisant la promotion de l'usage du vélo et de la pratique d'activités physiques.

Les participants se présentent entre 16h et 17h00. Le spin-o-thon débute à 17h00 et sera

suivi d'un rassemblement festif de 19h à 21h00. Des prix de présence seront tirés.

L'événement se tiendra à Espace Canevas au 425, boulevard Saint-Joseph à Gatineau.

Nos coprésidents seront présents et vont pédaler avec vous!

Le coût d'inscription est de 1250\$.



Plus d'infos à venir très prochainement, restez connectés sur les réseaux sociaux de Brigil et Centraide Outaouais.